6月9日、袋井南幼稚園の年 長児が梅取りを楽しみました。

地域の農業者、早川克一さん (宝野)の梅園で体験させても らったもので、梅園を訪れた園 児たちは、鈴なりに実を付けた 梅の木を見て大はしゃぎ。「こ こにいっぱいあるよ」「これ大き い」など声を上げ、背伸びをし たり、脚立に乗ったりしながら 手を伸ばして、みんなで合計約 40kgの梅を収穫しました。



袋井南幼稚園「梅取り」、浅羽東幼稚園「梅ジュースづくり」 いっぱい取ったよ。ジュースにして飲もう



5月31日には、浅羽東幼稚園の園児が梅 ジュースづくりに挑戦しました。

梅は、園の近くの廣岡まつゑさん(浅羽山 の手)の梅園で前日に収穫させてもらったも の。へたを取り除き、竹串で穴を開けた梅 を瓶へ入れ、砂糖をたっぷりかけた園児た ちは、「おいしそう」「早くジュースにならない かな」と、完成が待ちきれない様子でした。 1か月後の梅ジュースの完成が楽しみです。



5月22日、浅羽北公民館で、伝統 文化こどもいけばな教室が開かれま した。日本の伝統文化を子どもたち に体験してもらう文化庁の委託事業 として、市文化協会浅羽いけばな愛 好会が開催。子どもたちは思い思い の生け花づくりを楽しみました。



B級グルメスタジアム in エコパ ■ 当地グルメがエコパに集結

5月22日・23日、エコパでB級グルメスタジアムが開催され、 たくさんの来場者でにぎわいました。

「まだまだあるよ!ご当地味自慢」をテーマに、今年は県内の ご当地グルメが大集合。袋井市のたまごふわふわはもちろん、



磐田おもろカレーや 浜松餃子、静岡おで ん、森町の亥のちゃ んドッグなど、数々の 地元グルメに、訪れた 皆さんは笑顔で舌鼓 を打っていました。



消防団 訓練礼式查閱大会‧審查会 ▋列、行進。各分団の団結力競う

5月30日、市消防団の訓練礼式査閲大会と審査会が行わ れ、各分団が整列や行進などの行動の機敏さや正確さを競い 合いました。

各分団長の号令に従い、どの団員も真剣な表情 できびきびとした行動を披露しました。

結果は次の通りです。

【查閱大会(袋井方面隊)】優勝 第9分団(山梨地区) 準優勝 第3分団(愛豊地区)

第3位 第5分団 (袋井東地区)

【審查会(浅羽方面隊)】優勝 第4分団(浅羽東地区) 準優勝 第6分団(東同笠·大野·中新田地区)





FUKUROI DIARY

市内高校野球定期戦場で今年も伝統の一戦

5月29日、愛野公園野球場で33回目を迎える市内高校野球定期戦が行われ、袋井高校と袋井商業高校が熱い戦いを繰り広げました。

試合は、序盤から袋井高校がリードする形でスタート。袋井商業高校も負けじと追い上げを見せるも、袋井高校打線が中盤から終盤にかけ猛打を重ね、21対5で袋井商業高校に勝利し、袋井高校が通算成績を20勝11敗1分としました。

両校とも7月の全国高校野球選手権大会静岡大会に向け 練習を積み重ね、技術や精神面に磨きをかけていきます。





ブレ 気に育て 私たちの防風林

6月6日、浅羽南地域の松林植樹地で、地域の自治会や市民 ボランティアなど約750人が参加し、クロマツの下草刈り活 動が行われました。

クロマツは、浅羽海岸防風林の再生を目指して平成18年2 月から始まった市民活動「グリーンウエーブキャンペーン」に より植えたもので、現在、約2.5mの高さにまで成長しています。

参加した皆さんは、クロマツの順調な成長を微笑ましく見守りながら、約2時間ほどかけ、マツの周囲に生い茂る雑草



を草刈り機やかまできれいに 刈り取りました。



サイト 掛川市・袋井市新病院建設市民説明会 病院の建設状況 もっと教えて



6月12日、袋井市と掛川市による新病院建設の進ちょく状況について、市民の皆さんに理解を深めていただく新病院建設市民説明会がメロープラザで行われました。

説明会では、新病院長予定者の名倉英一さんのあいさつの後、前浜松医科大学長の寺尾俊彦さんの基調講演と新病院建設事務組合による病院建設の概要説明を実施。質疑応答では、病院への交通アクセスや建物形状などの質問が寄せられ、原



田英之市長や松井三郎掛川市長、事務局などが、一つひとつの質問に答えました。